

Communiqué de presse
Romillé, le 11 septembre 2025

**À Romillé, une 3^{ème} édition de la journée
inter-habitat dans un esprit guinguette !**

Après Talensac et Bréal-sous-Montfort, la journée inter-habitats revient cette année pour sa troisième édition à la salle du Pré Vert à Romillé. Organisée par Néotoa et co-construite avec les habitants, cette **journée conviviale réunit 13 habitats inclusifs Agaë** (marque Néotoa) et a pour objectif de **renforcer les liens entre les résidents des habitats inclusifs, les équipes et les partenaires locaux**.

Une journée placée sous le signe de l'interconnaissance et de la convivialité

Chaque année, l'événement rassemble près de 100 personnes : habitants, bénévoles, aidants et professionnels, pour **partager un moment festif et chaleureux**. Après les activités orientées "nature" de la première édition et les olympiades organisées l'an passé, cette troisième rencontre se déroule sous le thème d'une **guinguette joyeuse et accessible à tous**.

Au programme :

- un temps d'accueil et d'échanges entre participants ;
- un repas convivial favorisant les rencontres ;
- des animations et activités festives et musicales autour de la danse bretonne ;
- des espaces ouverts pour partager les expériences et savoir-faire de chacun.e.

Une initiative née du Rés'O

L'idée de cette journée est issue de la dynamique du **Rés'O**, un **réseau collaboratif qui réunit habitants, professionnels et partenaires autour de l'habitat inclusif**. Elle **illustre concrètement la volonté de Néotoa et de sa marque Agaë d'offrir aux résidents bien plus qu'un logement : un véritable cadre de vie collectif, solidaire et ouvert**. Un moment privilégié pour découvrir l'esprit Agaë : des lieux de vie où se tissent des liens et s'inventent de nouvelles formes de convivialité.

À propos de Néotoa

Acteur breton engagé de l'habitat social, Néotoa est un contributeur responsable au monde de demain au service des territoires et des projets de vie de ses clients en offrant des solutions de logement abordables tout en favorisant la mixité sociale. Avec un parc de 23 422 logements locatifs et plus de 2 000 réalisations en accession à la propriété, tant en milieu urbain que rural, l'entreprise est engagée dans une démarche RSE (Responsabilité Sociétale des Entreprises) depuis plusieurs années. Néotoa est labellisée AFNOR « RSE Niveau Exemplaire », 6^{ème} bailleur social en France et 7^{ème} entreprise bretonne tous secteurs d'activité à atteindre ce niveau. Ainsi, l'entreprise a à cœur d'être à l'écoute de ses parties prenantes, d'initier et de suivre des actions concrètes pour réduire son impact environnemental et d'améliorer son impact social. Cet engagement donne du sens aux projets sur le long terme et constitue un levier de performance et de réussite.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur : <https://www.neotoa.fr/>

À propos d'Agaë

Le vieillissement de la population française constitue un défi auquel Néotoa apporte sa contribution en proposant un habitat permettant au plus grand nombre de séniors de vivre le plus longtemps possible à domicile. De l'adaptation des logements dans le patrimoine existant à l'habitat inclusif, les projets sont diversifiés et permettent de répondre aux attentes des séniors et des communes.

Néotoa s'attache à proposer des lieux de vie permettant de bien vieillir chez soi. Agaë, ce sont des logements conçus pour le maintien à domicile au sein d'habitats groupés ou inclusifs ; plus de 200 logements par an adaptés à la demande des locataires ou lors de réhabilitations ; un soutien privilégié aux séniors dans leur parcours résidentiel, une démarche d'accompagnement des collectivités porteuses d'un projet habitat ; et des services dédiés aux séniors tels que la téléassistance avec Présence Verte.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur : <https://www.neotoa.fr/agae-lhabitat-neotoa-dedie-aux-seniors/>